

**DAFTAR PESERTA PENDAMPINGAN PENYUSUNAN PERTANGGUNGJAWABAN KEUANGAN PENELITIAN TAHAP I (70%)
SUMBER DANA SELAIN APBN LPPM RKAT UNDIP TAHUN ANGGARAN 2018 BATCH I**

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Semarang, 21 September 2018

NO	NAMA KETUA	JUDUL	FAKULTAS	SKEMA
1	Dr. Dwi Ratmono, MSi., Akt	Model Optimalisasi Aset Tetap Entitas Pemerintah: Studi Empiris pada Pemerintah Kota Semarang	Ekonomika Dan Bisnis	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
2	Dr. Nur Rochaeti, S.H., M.Hum.	Revitalisasi Peradilan Adat Dalam Sistem Peradilan Pidana Anak Di Indonesia	Hukum	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
3	Dr. Siti Malikhatun Badriyah, S.H., M.Hum.	Model Pembiayaan Untuk Pengadaan Kapal Bagi Nelayan Kecil dalam Pengembangan Industri Perikanan (Studi Pada Masyarakat Pesisir Jawa Tengah)	Hukum	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
4	Siti Mahmudah, S.H., M.H.	Kerjasama Kemitraan Dalam Pemanfaatan Hutang Mangrove Yang Mampu Meningkatkan Ekonomi Perempuan dan Konservasi Hutan Mangrove Yang Berkelanjutan	Hukum	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
5	Arido Laksono, S.S., M.Hum.	Model Pelestarian Kesenian Tradisional Turonggo Seto Boyolali Melalui Pendokumentasian Audio Visual Dan Makna Simbolik	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
6	Dr. Amirudin, MA.	Praktik Multikulturalisme dalam Ranah Pendidikan di Lasem - Rembang	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
7	Dr. M. Suryadi, M.Hum.	Desain Karakter Perempuan Jawa Pesisir dalam Peran Kehidupan Rumah Tangga Melalui Rekonstruksi Komponen Leksikon Peralatan Rumah Tangga Tradisional	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
8	Dra. Titiek Suliyati, M.T.	Model Penguatan Industri Kerajinan Batik Semarang sebagai Identitas Budaya Kota Semarang	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
9	Drs. Suharyo, M.Hum.	Model Pembelajaran Bahasa Melalui Analisis Framing Berbasis Penelitian (Studi Kasus Kontestasi Joko Widodo Dan Prabowo Pada Hariian Kompas)	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
10	Dwi Wulandari, S.S., M.A.	Model Book-Based Incidental Learning Untuk Memudahkan Pembelajaran Bahasa Inggris Dan Literasi	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
11	Laura Andri Retno Martini, S.S.,M.A.	Dukuhseti Pati Dalam Karya Sastra Dan Realitas Sosial: Suatu Persepsi Tentang Perempuan	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
12	Rabith Jihan Amaruli, S.S., M. Hum.	Pengkajian Sejarah dan Nilai Budaya dalam Komunitas Arab sebagai Model Pengembangan Integrasi Bangsa	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
13	Riris Tiani, S.S., M.Hum.	Model Verbal Abuse Sebagai Bentuk Ketaksantunan Di Media Televisi	Ilmu Budaya	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
14	Dr. Dra. Kushandajani, M.S.	Kepemimpinan dan Local Capacity dalam Pengelolaan Dana Desa: Implikasi Pemberlakuan UU No. 6 Tahun 2014	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
15	Mohamad Rosyidin, S.Sos, M.A.	Perspektif Non-Barat Dalam Hubungan Internasional: Studi Pengaruh Budaya Jawa Terhadap Politik Luar Negeri Indonesia	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
16	Binar Panunggal, S.Gz, Mph.	Efek Pemberian Kefir Susu Kambing Difortifikasi Vitamin D3 Terhadap Perbaikan Kadar CRP, IL-10, Fibrinogen dan 25(OH)D Pada Tikus Resisten Insulin	Kedokteran	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
17	Choirun Nissa, S.Gz, M.Gizi	Pengembangan Formula Enteral Rumah Sakit Berbasis Bubuk Untuk Pasien Dengan Hiperglikemia	Kedokteran	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
18	Dr. Martha Ardriaria, Msi.Med	Kajian Interaksi Diet Hipokalori dan Olahraga pada Remaja Obes (status inflamasi dan stres Oksidatif)	Kedokteran	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
19	Dr. Meidiana Dwiyananti, S.Kp., MSc	Peningkatan Efikasi Diri Dalam Kemandirian Spiritual dan Pengaruhnya terhadap Kepatuhan Pengobatan Pasien Gangguan Jiwa melalui Latihan Mindfulness Spiritual Islam	Kedokteran	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
20	Fillah Fithra Dieny, S.Gz.,M.Si.	Sekolah Gizi Manten : Strategi intervensi obes-anemia wanita usia subur (WUS) Pra- nikah	Kedokteran	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
21	Ns. Fatikhu Yatuni Asmara, M.Sc	Professional Behaviour Assessment Tool (PBAT) Pada Mahasiswa Keperawatan	Kedokteran	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
22	Dr Sri Winarni M Kes	Model Suplementasi Makanan untuk Perbaikan Parameter Kualitas Semen dan kadar Malondialdehyde	Kesehatan Masyarakat	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
23	Drs. Syamsulhuda Budi Musthofa MKes.	Upaya Peningkatan Kesehatan Remaja melalui Program Remaja Anti Narsis (Narkoba, Rokok dan Seks Bebas)	Kesehatan Masyarakat	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
24	Farid Agusbyana S.KM, Dea, Ph.D.	Pengembangan Model Intervensi untuk Peningkatan Cakupan dan Kualitas Vaksinasi Berbasis Teknologi dan Masyarakat	Kesehatan Masyarakat	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
25	Kusyogo Cahyo, S.KM, M.Kes	Model Teknologi Pengurangan Dampak Buruk Green Tobacco Sickness Terhadap Kesehatan Petani Tembakau di Kecamatan Gemuh Kabupaten Kendal	Kesehatan Masyarakat	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
26	Dr. Denny Nugroho Sugianto, ST., MSi	Perindungan Pantai Dengan Tipe Pemecah Gelombang Tenggelam (Submerged Breakwater) Sebagai Upaya Mitigasi Bencana Kerusakan Pantai di Pulau Panjang Kabupaten Jepara	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
27	Dr. Dian Wijayanto, S.Pi., M.M., M.S.E.	Analisis Bioekonomi Dampak Pelarangan Cantrang Di Propinsi Jawa Tengah	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
28	Dr. Ir. Haeruddin, M.S.	Analisis Beban Pencemaran, Kapasitas Asimilasi dan Strategi Pengendalian Pencemaran Perairan Pesisir Kota Semarang	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)

NO	NAMA KETUA	JUDUL	FAKULTAS	SKEMA
29	Dr. Vivi Endar Herawati S.Pi, M.Si.	Penerapan Rekayasa Teknologi Pemanfaatan Tepung Magot (Hermetia Illucens) Berbasis Media Kultur Yang Berbeda Sebagai Substitusi Tepung Ikan Sumber Protein Hewani Pada Pakan Guna Peningkatan Kualitas Produksi Pembibihan Ikan Mas (Cyprinus Carpio)	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
30	Ir. Sugeng Widada, M.T.	Strategi Mitigasi Penurunan Muka Tanah Berbasis Pola Sedimentasi Kuarter di Kota Semarang	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
31	Nurul Latifah, S.Kel, M.Si	Pengukuran Sistem CO2 dan Estimasi Potensi Serapan Blue Karbon di Perairan Karimunjawa	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
32	Prof. Dr. Ir. Muhammad Zainuri, DEA.	Determinasi Persebaran Eutrofikasi Terhadap Pendugaan Harmful Algae Blooms (HABs) dan Mitigasi Bencana Wilayah Pesisir di Perairan Demak dan Kendal	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
33	Retno Ayu Kurniasih, S.Pi., M.Sc.	Studi Komparasi Kualitas Ikan Nila di Propinsi Jawa Tengah dan Papua serta Aplikasinya pada Produk Berbasis Mifibril Protein	Perikanan Dan Ilmu Kelautan	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
34	Dr. Dra. Turrini Yudiarti, M.Sc.	Produksi Pakan Fungsional Berbasis Nasi Aking Yang Difermentasi Dengan Kapang Monascus purpureus dan Chrysonillia crassa	Peternakan Dan Pertanian	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
35	Dr. Ir. Endang Dwi Purbajanti, M.S.	Paket Teknologi Pupuk Pelet Komplit untuk Optimalisasi Produktivitas Tanaman Pangan dan Hortikultura di Lahan Sub Optimal Kering Masam	Peternakan Dan Pertanian	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
36	Dr. Ir. Florentina Kusmiyati, M.Sc.	Perakitan Galur Padi Indeks Glikemik Rendah Rasa Enak untuk Mendukung Akses Pangan Sehat Nasional	Peternakan Dan Pertanian	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
37	Dr. Ir. Retno Iswarin Pujaningsih, Magrsc.	Evaluasi Efektifitas Penggunaan Getah Buah dan Daun Pepaya pada Pembuatan Herbal Medicated Multinutrient Block sebagai Suplemen Pakan Kambing Lokal	Peternakan Dan Pertanian	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
38	Dr.Ir. Bambang W. H. E. Prasetyono, M.S., M.Agr.Sc.	Pengembangan Aplikasi Produk Suplemen Protein Terproteksi Pada Ransum Sapi Pejantan	Peternakan Dan Pertanian	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
39	Dr.Ir.Siswanto Imam Santoso	Pemanfaatan Gulma Air Apu- Apu (Pistia Stratoites) Sebagai Sumber Pakan Unggas Untuk Menghasilkan Daging Mengandung Antioxidant Dan Rendah Kolesterol Dalam Menunjang Produksi Pangan Fungsional Berbasis Peternakan Di Jawa Tengah	Peternakan Dan Pertanian	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)
40	Drh. Dian Wahyu Harjanti, Ph.D.	Suplemen kombinasi herbal dan multi mineral untuk sapi perah penderita mastitis subklinis: pengaruh pada tingkat persembuhan peradangan mammary gland, performa produksi, cita rasa dan residu dalam susu	Peternakan Dan Pertanian	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)